

2. Bericht des Allgemeinen Studierendenausschusses

für die Sitzung des Studierendenparlaments am
10.05.2017

Inhalt

Vorsitz.....	3
Termine.....	3
Bus- und Bahnsemesterticket.....	4
Kulturticket.....	4
Öffentlichkeitsarbeit.....	4
Finanzen	5
Außen	5
Hochschule	6
Soziales	6
Gender & Diversität.....	7
Ökologie & Nachhaltigkeit.....	8
Politische Bildung & Kulturelle Belange	8

Vorsitz

- Klärung zur Verlängerung der Nutzungsvereinbarung für das Stilbrvch
- Verfassen eines Antrags auf SQM für die Projektgruppe „Wissensgenerierung“ für Studierendenbefragung zu Diskriminierungsformen im Rahmen des Diversity Audits (Senatorin/AStA)
- Überarbeitung der Nutzungsordnung für die AStA-Seminarräume (noch in Arbeit)
- Planungen zu einer Veranstaltungsreihe zum Wissenschaftssystem (mit Hochschule & Merten)
- Kontaktaufnahme Promovierendenvertretung
- Kontaktaufnahme Katrin Wodzicki bzgl. Nachwuchspakt der Uni
- Vorbereitung des Antrags zur Einrichtung der Ausschreibungskommission
- Rückfrage an Rechtsabteilung zu Aufstellung der Fachschaftshaushalte (bzgl. Ordnungsänderungen)
- Abfrage zum Fahrgastbeirat an Fachschaften und Hochschulgruppen
- Weitere Planungen zum AStA-Stand beim diesjährigen DIES
- Einladung zum Auftakttreffen zur Diskussion des hochschulpolitischen Systems
- Betreuung von Facebook

Termine

- 20.04.: Gespräch mit Wissenschaftsministerin Heinen-Kljajić in Hannover
- 21.04.: Gespräch mit Steuerberater zu Steuerangelegenheiten des AStA
- 21.04.: Teilnahme fclr-Planungstreffen
- 24.04.: Teilnahme Sitzung Fonds „Ideenmanagement“
- 24.04.: Gespräch zur Finanzierung der BuFak WiSo
- 24.04.: Zweites Treffen mit ADF, RCDS, Nerdcampus und FSRV zur Neubesetzung der hauptamtlichen Stellen im AStA
- 24.04.: Teilnahme Warm-Up Stiftungsrat
- 25.04.: Teilnahme an der Sitzung des Stiftungsrates
- 25.04.: Teilnahme an der konstituierenden Sitzung der FSRV
- 26.04.: Antrittsgespräch VP Casper-Hehne
- 26.04.: Teilnahme am „AK Ordnungen“
- 27.04.: Treffen der Projektgruppe Leitbild Lehre (Senatorin/AStA)
- 27.04.: Antrittsgespräch Präsidentin Beisiegel und VP Bührmann

- 27.04.: Antrittsgespräch VP Lossau
- 28.04.: Gespräch Jörn Alpei zu digitalem AStA-Newsletter
- 02.05.: Antrittsgespräch beim Studentenwerk
- 03.05.: Klärungsgespräch zur Nutzungsvereinbarung Stilbrvch mit GM
- 04.05.: Teilnahme fclr-Planungstreffen
- 04.05.: Drittes Treffen mit ADF, RCDS, Nerdcampus und FSRV zur Neubesetzung der hauptamtlichen Stellen im AStA
- 08.05.: Treffen zur Entwicklung eines uniweiten Fairnesskodex (Senatorin/AStA)
- 10.05.: Teilnahme an Sitzung des Arbeitskreises Wissenschaft/Hochschulen
- 10.05.: Treffen der Projektgruppe Leitbild Lehre (Senatorin/AStA)

Bus- und Bahnsemesterticket

- Zwischenmeldungen Sommersemester 2017 erstellt und versandt
- Vorbereitung Gespräch Busticket für Geflüchtete/Gasthörer*innen am 10.5.
- Sammeln von Anregungen für den Fahrgastbeirat der Stadt Göttingen bei Fachschaften und Fachgruppen
- Teilnahme AK RadVEP am 2.5.
- Tagesgeschäft (Sprechstunde, Facebook- und Email-Beratung)

Kulturticket

- Tagesgeschäft (Twitter, FB, Mails)
- Interview zum Kulturticket mit Studierenden eines ZESS- Kurses, das Ergebnis wird als Teil eines Berichtes auf dem offenen Kassel zu sehen sein (genaues Datum noch unklar)
- Durchführung einer Semesterticket-Infoveranstaltung am 20.04.17 – 18 Uhr (ZHG 005) zusammen mit dem Beauftragten für die Bus- und Bahntickets (Präsentation wird bald online verfügbar sein)
- Beteiligung an Vorbereitungen für das fclr (Plenar, Planungen, Anfragen etc.)
- Arbeit an der endgültigen Abrechnung des letzten Semesters (WS 16/17) und der Abschlagszahlung dieses Semesters (SoSe 17) an die Einrichtungen des Kulturtickets

Öffentlichkeitsarbeit

- Einrichtung eines Computers für den ASR

- Überarbeitung der AStA-Homepage
- Re-Design festival contre le racisme
- Erstellung eines Logos für die VfSB
- Treffen mit Herrn Alpei (Abt. Studium & Lehre) bzgl. eines AStA-Newsletters
- Tagesgeschäft

Finanzen

- Gespräch mit dem Steuerberater des AStA
- Aufstellen des Jahresabschlusses
- Ausschreibung der Rahmenverträge für Getränke und Druckerzeugnisse
- Erstes Finanzseminar für die Fachschaften, Fachgruppen etc.
- Tagesgeschäft (Beantworten von Anfragen, Teilnahme an Plena, Sprechstunden)

Außen

- Vernetzungsarbeit mit dem Bündnis Wohnheime gegen Mieterhöhungen und der Wohnrauminitiative
- Vernetzungsarbeit mit dem Waageplatz-Bündnis
- Mitarbeit an der Vorbereitung des fclr
- Vernetzungsarbeit mit der Lehrbeauftragteninitiative
- Einarbeitung der Sachbearbeiter*innen des Außenreferats
- Mitarbeit im AK Wohnraum
- Vorbereitung des Aufrufs zur Teilnahme an den Protesten gegen den AfD-Parteitag
- Teilnahme am Gespräch mit der Ministerin für Wissenschaft und Kultur (20.4.)
- Teilnahme am Antrittsgespräch mit der Uni-Präsidentin und der Vizepräsidentin für Studium und Lehre (27.4.)
- Teilnahme am Antrittsgespräch mit dem Vizepräsidenten für Infrastrukturen (27.4.)
- Teilnahme an der Heimsprechervollversammlung (27.4.)
- Teilnahme am Antrittsgespräch mit dem Studentenwerk (2.5.)
- Tagesgeschäft (Bearbeitung von Anfragen, Teilnahme an Plenar etc.)

Hochschule

- Tagesgeschäft (Emails, Sprechstunde, Plenas)
- Tagung des AK Ordnungen
- Planung Veranstaltungsreihe zum Wissenschaftssystem
- Gespräch FSP Forst
- Vernetzungstreffen der MIN-Fachschaften
- Antrittsgespräch mit Frau Beisiegel
- Antrittsgespräch mit Frau Casper-Hehne
- Besuch von Fachschaften, FSRV

Soziales

- Tagesgeschäft
- Veranstaltungsplanung
- Treffen mit Katrin Lux (Diversity Management)
- Teilnahme an VfSB Sitzungen (20.04. + 04.05.)
- Beteiligung an fclr Planung
- Teilnahme an Gespräch Herrn Lossau
- Treffen mit Herrn Staier (Sozialdienst Studentenwerk)
- Teilnahme an Antrittsgespräch mit Herrn Magull
- AK Wohnraum
- Treffen mit Familienservice
- Einarbeitungstreffen mit SB's
- Überarbeitung Website
- Anstehende Termine:
 - Elterncafé am 15.05.

Gender & Diversität

- Teilnahme an der konstituierenden Sitzung der VfSB am 20.04.2017 und der zweiten konstituierenden Sitzung am 04.05.2017, Vorstellung
- 20.04.2017: Teilnahme am ersten Planungstreffen der LesBiSchwulen* Kulturtage
- Weiterbildung durch die Teilnahme am Vortrag „Hochschule jenseits von zwei Geschlechtern? Was Sie schon immer über den Umgang mit Trans* und geschlechtlicher Vielfalt wissen wollten“ am 24.04.2017
- Teilnahme am Antrittsgespräch des AStA mit VP Casper-Hehne für Internationales am 26.04.2017
- SQM-Antrag zu trans*-Belangen
 - Erneutes Treffen mit aquat* (Aktion Queer und Trans*)
 - Umschreiben des Antragsentwurfes
- Fertigstellung der Veranstaltungsreihe „LesbischSchwulBiTransInterQueer* – Vortragsreihe zu geschlechtlicher und sexueller Vielfalt“ (Finale Festlegung der Vorträge und Termine)
- Redaktionsprojekt feministische Zeitschrift
 - Kommunikation mit dem Gleichstellungsbüro der phil. Fakultät: Recherche nach weiteren alten Ausgaben im Archiv
 - Digitalisierung der Ausgaben
 - Einladung und Durchführung eines 2. Treffens (02.05.2017)
 - Schreiben und Einreichung eines SQM-Antrages an der Sowi-Fakultät für die Finanzierung des Druckes
- Teilnahme am Antrittsgespräch des AStA mit Präsidentin Beisiegel und VP Bührmann am 27.04.2017
- Teilnahme am Antrittsgespräch des AStA mit VP Lossau am 27.04.2017
- Teilnahme an der Sitzung der KfGD am 27.04.2017
- Erledigung verschiedener Aufgaben zur Planung des fclr (z.B. Kommunikation mit Bands, Anfragen zu Workshops)
- Teilnahme am Bundestreffen der queer*feministischen Hochschulgruppen/Referate (04.-07.05.2017)
- Teilnahme an gemeinsamen AStA-Aufgaben, Tagesgeschäft, Sprechstunde

Ökologie & Nachhaltigkeit

- Treffen mit dem Nachhaltigkeitsbeauftragten der Universität am 21.04.2017
- Einstiegs- & Interessiertenabend am 26.04.2017
- Antrittsgespräch mit dem Präsidium am 27.04.2017
- Aufnahme der Gespräche mit dem Gebäudemanagement und dem Studi-Werk
- Planung einer Divestment – Veranstaltung für den 18.05.2017
- Aufnahme der Arbeit an verschiedenen Projekten, die am Interessiertenabend angestoßen wurden
- Fortführung des Projektes „Recycling -Papier an der Uni“
- Vorbereitung Teilnahme am Sustainability – Workshop des U4 Netzwerkes

Politische Bildung & Kulturelle Belange

- Planung einer Vortragsreihe zu rechten Tendenzen weltweit
- Planung einer Vortragsreihe zu Islamismus, IS und Syrienkrise
- Planung einer Vortragsreihe zur Bundestagswahl
- Teilnahme am Gespräch mit Präsidentin Beisiegel und VP Bührmann
- Teilnahme am Gespräch zur Verlängerung des VZ-Nutzungsvertrages mit GM
- Unterstützung Vortrag „Warum ‚wir‘ über den Islam nicht reden können“
- Festival contre le racisme
 - Koordination der Aufgaben
 - Vorbereiten und Moderieren regelmäßiger Planungstreffen
 - Weitere Bandanfragen
 - Finanzplanung
- Teilnahme an AStA-Plena